

PDG/3e arrondissement de la Commune de Ntoun Paul Biyoghe Mba promet le K O au 1er round



Paul Biyoghe Mba, entouré de ses colistiers.



Les militants et sympathisants sont venus nombreux à l'ouverture de la campagne du PDG à Bikele.

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

APRES, un score mi-figue mi-raisin au 3e arrondissement de la commune de Ntoun lors de la dernière élection présidentielle,

Paul Biyoghe Mba, candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) aux législatives dans la même circonscription, veut cette fois-ci prendre sa revanche. C'est ce qui ressort en substance du message qu'il a délivré, hier, lors du meeting organisé à la place des fêtes de Bikélé. En présence de tous les candidats

du PDG de cet arrondissement. Dans un langage assez imagé, le natif de Bikélé a rappelé à l'immense foule venue lui témoigner son soutien que « les prochaines échéances électorales sont en quelque sorte pour les militants du PDG du 3e arrondissement de Ntoun un match retour, et

donc une revanche. Et quand on vient pour faire un match de revanche, nous devons le gagner et proprement ». C'est pourquoi l'ex-Premier ministre a invité l'ensemble des candidats à redoubler d'énergie. Étant entendu que pour lui, la présente campagne est assimilable à une séance d'entraînement au cours

de laquelle les deux listes doivent tout faire pour mettre Knock-out leurs adversaires dès le premier round. Cet appel à la mobilisation a été repris par la candidate tête de liste aux locales, Marianne Mougoula. Laquelle a par ailleurs exhorté les populations à faire le bon choix. Car,

selon elle, « c'est ensemble que nous allons poursuivre la construction de notre localité ». Soulignons que dans la foulée, l'ex-Premier ministre a procédé à l'inauguration d'une nouvelle passerelle de Bizango-Makoma réalisée par la cellule de l'Ajev-Ntoun, dont il est membre d'honneur.

Locales/Ntoun//2e arrondissement

Le PSD ouvre sa campagne par une messe d'action de grâce

PSNB
Ntoun/Gabon

LES candidats du Parti social démocrate (PSD), aux élections couplées (législatives et locales 2018), ont lancé officiellement, hier au quartier Essassa, dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoun, leur campagne, par une messe d'action de grâce à l'église catholique sainte-Thérèse. Une prière à la demande du candidat aux législa-

tives, par ailleurs tête de liste aux locales, Hadrien Engone Bekale, et ses colistiers, "non seulement pour la paix dans notre pays et le bon déroulement de la campagne, mais surtout pour sortir vainqueur de ce scrutin". A la sortie de ladite messe, Hadrien Engone Bekale, a relevé qu'il compte sur la mobilisation et la détermination, en majorité des jeunes de cet arrondissement, pour porter très haut les couleurs du PSD. Il a par la suite invité les populations à la vigilance, néan-

moins à garder à l'esprit que personne de cet arrondissement ne vient de la planète Mars. « Nous vivons tous ici au quotidien et nous nous connaissons. Nous sommes jeunes, nous avons de la détermination, nous avons du potentiel, de l'énergie. Votez pour la liste PSD pour qu'ensemble on construise véritablement notre arrondissement », a conclu Hadrien Engone Bekale, à la sortie de l'église avant de se rendre au QG de campagne du PSD, situé au quartier Nkoltang.



Les candidats du PSD au 2e arrondissement de Ntoun, au sortir de la messe.

DN/Ouverture de campagne dans l'Estuaire

Une conférence de presse pour lancer les hostilités



Les candidats DN investis dans la province de l'Estuaire.

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

INITIATIVE plutôt originale de la part des candidats de Démocratie nouvelle (DN) dans la province de l'Estuaire. Ils ont ouvert, hier, leur campagne électorale par une conférence de presse. En pré-

sence de leurs militants et sympathisants dans le but de réitérer les motivations pour lesquelles le président René Ndemezo' Obiang les a investis. Après la présentation des différents candidats, leur porte-parole, Norbert Ngoua Mezui s'est adressé à l'assistance. Après avoir rappelé que DN est un parti

politique de l'opposition qui milite pour le changement et l'alternance, l'orateur a relevé qu'ils veulent atteindre ce double objectif par la voie des urnes. "Nous croyons fermement, a-t-il dit, en la force du bulletin de vote. Et nous sommes pour des élections démocratiques, libres, transparentes et crédibles". Évoquant les raisons de leur participation à



Vue des militants de DN à l'ouverture de la campagne des élections couplées de 2018.

ces scrutins, le candidat au 1er siège du 2e arrondissement de Libreville a indiqué que "DN s'inscrit dans la logique d'une opposition qui voudrait que le pouvoir se prenne dans les urnes et non avec les armes et autres formes de violence. Un parti qui respecte les institutions, fait en sorte que leur fonctionnement soit amélioré (...). Un parti qui œuvre pour

le mieux-être des populations". Par ailleurs, répondant aux questions des journalistes sur l'invalidation de certaines candidatures de l'opposition par la Cour constitutionnelle, Norbert Ngoua Mezui a marqué sa désolation face à cette décision qui, selon lui, est une émanation du parti au pouvoir. " Nous regrettons que

le PDG se sentant menacé par les élections, ait transposé le débat au niveau de la Cour constitutionnelle en invalidant certaines candidatures", s'est indigné l'orateur. "Toutefois, a-t-il ajouté, cela ne donne pas raison à ceux qui prônent le boycott. Les élections sont la seule voie pour parvenir à l'alternance et au changement".